

DEUTZ CHOR Köln e. V



newsletter

NL 3 - 2020

AKTUELL - AKTUELL – AKTUELL

Aufgrund der zurzeit grassierenden Virusepidemie sieht sich der Deutz-Chor Köln veranlasst, das für den 29. März 2020 im Hotel Stadtpalais geplante Konzert

WienerOperettenCafé

abzusagen. Wir folgen damit nicht nur den öffentlichen Empfehlungen, die Ansteckungsgefahr so gering wie möglich zu halten. Es ist uns auch ein dringendes Anliegen, unsere Konzertbesucher vor Ansteckung und Erkrankung zu schützen.

Sie müssen allerdings nicht auf die Veranstaltung **WienerOperettenCafé** verzichten. Sie wird am

Sonntag, den 11. Oktober 2020, 15:00 Uhr

im Hotel Stadtpalais stattfinden. Wir laden Sie dazu jetzt schon ganz herzlich ein.

Bereits gekaufte Eintrittskarten behalten selbstverständlich ihre Gültigkeit.

Bis dahin und - Bleiben Sie gesund.



Dieser Newsletter wird an Freunde und Gönner des Chores und Redaktionen per E-Mail versandt. Er lässt sich aber auch für jeden Interessierten per Mail abonnieren. Lassen Sie uns Ihre Wünsche wissen. Alle Informationen auch auf unserer Website unter **www.deutz-chor.koeln**

Sollten Sie noch Fragen zum Deutz-Chor Köln e.V. allgemein oder zu den Konzerten haben: unseren Pressesprecher Günter Nawe erreichen Sie unter der E-Mail-Adresse nawe.g@deutz-chor.de und der Telefonnummer 01522 52 32 153.